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«СИСТЕМА ЛИБЕРАЛЬНОГО РЭКЕТА»
Мы публикуем продолжение статьи Председателя ЦК КПРФ Геннадия Зюганова 

«Система либерального рэкета», в которой он даёт оценку либеральной политике 
правительства. 

НДС – это косвенный 
федеральный налог, ко-
торый мы платим каждый 
день. Юридически, пла-
тельщиками НДС являются 
все предприятия и органи-
зации независимо от форм 
собственности, имеющие 
статус юридического лица. 
И каждый налогоплатель-
щик включает эту сумму 
в цену своих товаров и 
услуг. НДС неизбежно уве-
личивает их стоимость. А 
расплачиваются за это по-
купатели.

По расчётам экономи-
стов, повышение НДС с 
18 до 20% уже в этом году 
приведёт к росту стоимости 
продовольственных това-
ров на 10–12%. В результа-
те чего реальные доходы 
граждан сократятся ещё на 
2% минимум. Этот прогноз 
уже подтверждается на 
практике. Так, за первый 
месяц 2019 года овощи и 
фрукты стали дороже в 
среднем на 9%. Аналогич-
ным образом повышение 
НДС повлияет на стоимость 
бензина и дизельного то-
плива, которая, согласно 
прогнозам, вырастет в ны-
нешнем году на три с лиш-
ним рубля за литр.

Акцизы – это косвен-
ные федеральные нало-
ги, которые включаются в 
цену товара и тоже упла-
чиваются покупателями. 
К подакцизным товарам 
относятся спиртосодержа-
щая и табачная продукция, 
дизельное топливо, бензин, 
автомобили.

В конце 2015 года в 
стране была введена го-
сударственная система 
взимания платы с пере-
возчиков, использующих 
большегрузные автомоби-
ли. Она получила название 
«Платон». Под действие 
этой системы попали более 
миллиона грузовых машин. 
Введение «Платона» вы-
звало возмущение перевоз-
чиков по всей стране и по-
влекло за собой массовые 
акции протеста. КПРФ этот 
протест поддержала. Мы 
предупреждали: рост тари-
фов на перевозки неизбеж-
но отразится на потреби-
тельских ценах, приведёт к 
их повышению. Жизнь под-
твердила нашу правоту. На 
днях Национальный союз 
экспертов в сфере транс-
порта констатировал: до 7% 
от сегодняшних отпускных 
цен на продовольственные 
и промышленные товары – 
это компенсация издержек, 
которые производители не-
сут при их транспортировке 
благодаря «Платону». В 
итоге эти издержки бьют 
по карманам покупателей, 
по кошелькам нищающих 
граждан.

Вводя систему «Пла-
тон», власть объясняла: 
она необходима для ком-
пенсации вреда, который 
большегрузные автомо-
били наносят дорогам. За 
время действия системы с 
перевозчиков собрано око-
ло 64 миллиардов рублей. 
Но для того, чтобы собрать 
такую сумму, не обрекая 
всю страну на дополни-

тельные издержки, доста-
точно всего лишь на доли 
процента увеличить на-
логовую нагрузку на кучку 
главных российских бога-
чей. Однако правительство 
предпочитает, чтобы жизнь 
ещё больше дорожала для 
бедных и нищих.   

С о гл а с н о  о ц е н к а м 
специалистов, на непо-
средственную оплату «ре-
форм», в результате кото-
рых повышаются налоги 
и сборы с граждан, за год 
каждый совершеннолетний 
житель страны в среднем 
выложит из своего кармана 
более 6,5 тысяч. А средне-
статистическая семья – 20 
тысяч. В нынешнем году по-
купательная способность 
россиян сократится в об-
щей сложности на 800 мил-
лиардов рублей. Одно толь-
ко повышение НДС обой-
дется им в общем и целом 
в 500 миллиардов рублей 
дополнительных расходов 
на подорожавшие товары 
и услуги. Потребительские 
цены будут повышаться, а 
рост самого потребления, 
принципиально влияющий 
на рост экономики в целом, 
замедлится вдвое – с 3% в 
2018 году до 1,5% в 2019-м.

Правила 
пенсионного рэкета

Вступившая в силу 
пенсионная «реформа», 
казалось бы, не имеет отно-
шения к налогам и сборам. 
Но, по сути, является одной 
из форм принудительного 
изъятия денег у граждан. 
Способом вероломного 
отъёма средств у бедных 
и нищих для латания дыр 
в бюджете и в экономике. 
Уже в этом году порядка 2 
миллионов тех, кто по дей-
ствовавшему прежде зако-
ну мог выйти на пенсию, но 
теперь лишен этого права, 
не получат пенсионные вы-
платы на общую сумму 300 
миллиардов рублей.

Пытаясь оправдать этот 
грабеж, власть и официоз-
ная пропаганда настаивают: 
пенсионной «реформе» нет 
экономической альтерна-
тивы. И она полностью со-
ответствует общемировым 
тенденциям повышения 
пенсионного возраста. Но 
оба этих утверждения – от-
кровенная ложь.

Очевидная альтернати-
ва повышению пенсионно-
го возраста есть. Даже не-
значительное увеличение 
налогового сбора с мил-
лиардеров и миллионеров 
позволило бы покрыть лю-
бые пенсионные расходы 
государства. Не грабить 
миллионы россиян, вы-
нуждая их непременно про-
должать работать на 5 лет 
дольше. И не создавать при 
этом социально опасную 
дополнительную нагрузку 
на рынок труда, где скры-
тая безработица, согласно 
оценкам независимых спе-
циалистов, и так составляет 
порядка 20%.

Что касается мировых 
тенденций, то они прямо 
противоположны пенсион-
ному рэкету, объявленному 
в России.

Яркий пример тому – 

Китай. В настоящее время 
там действует закон, пред-
усматривающий выход на 
пенсию в 60 лет для мужчин 
и в 55 лет для женщин. Ки-
тайские власти объявили, 
что, опираясь на научные 
исследования, приняли ре-
шение о снижении пенсион-
ного возраста ещё на 5 лет с 
2022 года. В стране, которая 
под руководством ком-
мунистов демонстрирует 
всему миру колоссальные 
достижения в экономиче-
ской и социальной сфере, 
мужчины будут уходить на 
заслуженный отдых в 55 
лет, а женщины – в 50.

В таких странах, как 
Италия и Польша, также 
официально объявлено 
о снижении пенсионного 
возраста.

Новый пенсионный за-
кон вызвал массовое воз-
мущение и многотысячные 
протесты по всей России. 
Самыми многочисленными 
из них стали протестные 
акции, организованные 
КПРФ и нашими союзни-
ками. Минимум три чет-
верти граждан заявляют о 
категорическом неприятии 
пенсионной «реформы». Но 
власть полностью игнори-
рует позицию абсолютного 
большинства. И тем самым 
подтверждает свою глубо-
кую и крайне опасную от-
чуждённость от общества.

В январе министр фи-
нансов Силуанов публич-
но заявил, что негативная 
оценка «реформы» стала 
для правительства «неожи-
данностью». Но при этом он 
полностью удовлетворён 
тем, что даже массовый 
протест против пенсион-
ного закона не удержал 
власть от того, чтобы его 
утвердить. Министр за-
явил: «Предложение прави-
тельства было воспринято 
очень тяжело, и, несмотря 
на все корректировки, ко-
торые были сделаны после 
широкого обсуждения в 
обществе, с парламентари-
ями, напряжение осталось. 
Однако я и сейчас прекрас-
но понимаю, что это всё 
равно нужно было делать».

В о п р е к и  з д р а вому 
смыслу, «партия власти» 
не желает признавать, что 
вопиюще несправедливая 
пенсионная «реформа» 
способствует резкому ро-
сту социальной напряжен-
ности. Её представители 
сожалеют не о принятии 
грабительского пенсион-
ного закона, а о том, что 
он всё ещё не такой жёст-
кий, как им хотелось бы. 
Именно такую позицию 
безо всякого стеснения 
высказывают некоторые 
представители «Единой 
России», сетующие, что 
Дума зря согласилась на 
смягчение «реформы». И 
называющие тех, кто ею 
возмущён, «иждивенцами».

Что это, если не абсо-
лютная глухота к голосу 
народа, к его истинному по-
ложению и его законным со-
циальным требованиям? Та 
самая глухота власть иму-
щих, которая прямо прово-
цирует социальный взрыв.

Новый пенсионный за-
кон – это не реформа, а 
самый настоящий соци-
альный геноцид. Проявле-
ние жёстоких конвульсий 
неолиберальной полити-
ки, продолжающийся со 
времени развала СССР, 
после которого начался 
крестовый поход разру-
шителей против идеи со-
циального государства. И 
против основополагающих 
экономических законов, 
– финансовых, налого-
вых, производственных, 
– определяющих уровень 
развития и уровень защи-
щённости общества.  

Основоположник на-
учного коммунизма Карл 
Маркс блестяще доказал 
непреложное правило: чем 
выше производительность 
труда в материальном про-
изводстве, тем больше у 
общества возможностей 
достойно содержать тех, 
кто трудится в непроиз-
водственных отраслях – 
врачей, учителей, учёных, 
работников культуры. А 
также тех, кто потерял спо-
собность трудиться в силу 
возраста и по состоянию 
здоровья.

По производительно-
сти труда Россия отстаёт 
от экономически наиболее 
развитых стран мира в 1,5 
– 4 раза. И во столько же раз 
отстаёт от них по размеру 
пенсионного обеспечения. 
Правительство уверяет, что 
к 2024 году размер средней 
пенсии в России достигнет 
20 тысяч рублей против 
сегодняшних 14 тысяч. В то 
время как в Германии сред-
няя пенсия в пересчёте на 
рубли составляет 62 тыся-
чи, в США – около 80 тысяч, 
в Швейцарии – почти 120 
тысяч, в Дании – более 220 
тысяч.

В Указе президента, 
изданном в мае 2018-го, 
обозначено: с 2024 года 
производительность тру-
да должна расти на 5% 
ежегодно. Но пока что на-
блюдается замедление её 
роста. Согласно прогнозу 
правительства, по ито-
гам 2018 года ожидается 
снижение роста произ-
водительности труда до 
1,5% против 2% в 2017-м. 
В 2019 году правительство 
ожидает дальнейшего сни-
жения этого показателя 
– до 1,2%.

И з - за  н и з ко й  п р о -
изводительности труда 
у предприятий исчезает 
возможность увеличивать 
фонд заработной платы, 
повышается себестоимость 
продукции, сокращаются 
вложения в развитие произ-
водства. В итоге не растёт 
ни качество, ни объём про-
дукции. А уровень жизни 
трудящихся снижается. Их 
доходы падают, увеличи-
вается число живущих за 
чертой бедности, которое 
уже превысило 20 милли-
онов. Рост пенсионных на-
коплений граждан в такой 
ситуации тоже оказывается 
невозможным.

Продолжение в следующем номере.
Начало в №№ 6, 9 – 2019 г.
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ЦЕНЫ СТРЕМИТЕЛЬНО РАСТУТ, А ПРАВИТЕЛЬСТВО 
НИЧЕГО НЕ ДЕЛАЕТ ДЛЯ РЕШЕНИЯ ЭТОЙ ПРОБЛЕМЫ

Одной из тем обсужде-
ния в студии стала новая 
порция антироссийских 
санкций, которые приняла 
Палата представителей 
конгресса США.

В частности, эти санк-
ции касаются лично пре-
зидента Владимира Путина, 
а также всех лиц, которых 
Соединенные Штаты по-
считают причастными к 
смерти Бориса Немцова. 
Кроме того, нижняя палата 
американского конгресса 
законодательно запретила 
признавать суверенитет 
России над Крымом.

Юрий Афонин сказал, 
что американцы зациклены 
на личности Путина, но они 
не понимают, что, в отличие 
от внутренней политики, 
внешнеполитический курс 
российской власти отвеча-
ет чаяниям народа, поэтому 
у него прочная основа. В 
силу этого и после 2024 года 
наша страна не станет «по-
кладистой» и не будет раз-

давать свои территории. 
Юрий Вячеславович также 
выразил уверенность, что 
Россия в конце концов при-
дёт к признанию независи-
мости Донецкой и Луган-
ской народных республик.

По этому поводу в 
острую полемику с зампре-
дом ЦК КПРФ вступил либе-
ральный политолог Андрей 
Никулин. Он договорился 
до того, что «возвращение 
Крыма Украине – это билет 
России в счастье». Но разве 
мы уже не испытали на сво-
ей шкуре это либеральное 
«счастье» в 1990-е годы? 
Юрий Афонин посоветовал 
Никулину и другим либера-
лам не надеяться на внеш-
неполитическую капитуля-
цию нашей страны и уже 
сегодня уезжать на Запад.

Что касается санкций 
в отношении причастных 
к убийству Немцова, то 
американский законопро-
ект фактически обвиняет 
в смерти этого политика 

российскую власть. Юрий 
Афонин отметил, что по-
литическая группировка, 
к которой принадлежал 
Немцов, представляла со-
бой маргинальную кучку, не 
имевшую сколько-нибудь 
заметной поддержки насе-
ления. Для власти эта груп-
пировка не представляла 
никакой угрозы. Подчерки-
вая политическое банкрот-
ство либералов в России, 
зампред ЦК КПРФ обратил 
внимание на то, что даже 
Навальный сегодня всё 
более дистанцируется от 
чисто либеральной ритори-
ки и пытается изображать 
из себя «патриота».

В последней части про-
граммы её авторы попыта-
лись с помощью некоторых 
статистических данных изо-
бразить рост благосостоя-
ния российского народа. Они 
обратились к исследованию 
Romir Consumer Scan Panel, 
согласно которому в февра-
ле 2019 года повседневные 
расходы россиян выросли 
на 1,9% в сравнении с пре-
дыдущим месяцем.

Юрий Афонин выразил 
мнение, что сейчас глав-
ной причиной увеличения 
потребительских расхо-
дов населения является 
быстрый рост цен на про-
дукты, горючее, товары 
первой необходимости. А 
ведь реальные доходы на-

селения, даже по данным 
официальной статистики, 
уже давно не растут. Это 
значит, что рост расходов 
покрывается прежде всего 
новыми кредитами.

«Но разве в рыночной 
экономике, которую мы 
строим, кредиты – это не 
благо?» – возразил веду-
щий программы. В ответ 
зампред ЦК КПРФ указал 
на признаки опасной за-
кредитованности населе-
ния: у миллионов россиян 
– уже по 3 – 4 кредита, есть 
случаи, когда люди берут 
микрокредит, чтобы таким 
образом внести первый 
взнос по ипотеке, и попада-
ют в очень тяжёлую долго-
вую кабалу. Юрий Афонин 
напомнил историю с по-
лицейским, выигравшим 
крупную сумму в лотерею. 
На вопрос, куда он потратит 
деньги, он ответил: закрою 
кредиты. А ведь это – го-
сударственный служащий 
с зарплатой, существенно 
большей, чем средняя по 
экономике. Россияне сей-
час зачастую берут кре-
диты не для того, чтобы 
купить какой-то товар, а 
для того, чтобы выплатить 
старый кредит. Поэтому 
никакого роста экономики 
такое кредитование не сти-
мулирует. И правительство 
ничего не делает для изме-
нения этой ситуации.

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю. В. Афонин принял участие в программе 
«60 минут» на телеканале «Россия-1».

НЕ ДОПУСТИТЬ ЛИКВИДАЦИИ ОЗЕРА «ДИКАЯ УТКА»! 
ДЕНИС СИДОРОВ НАПРАВИЛ ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС В УМВД ОБЛАСТИ

13 марта, первый секретарь обкома, руководитель фракции КПРФ в 
Рязанской городской Думе Денис Сидоров направил депутатский запрос в 
Управление МВД по Рязанской области с требованием разобраться в сло-
жившейся ситуации вокруг водоохранной зоны озера «Дикая утка» и принять 
меры по недопущению ликвидации озера и окружающего его ландшафта, а 
также проверить законность складирования мусора на указанном участке, 
находящемся в природно-рекреационной зоне поймы рек Ока и Трубеж (Р-6).

Напомним, что в начале февраля экологи и градозащитники подняли тре-
вогу, обнаружив горы мусора в водоохранной зоне поймы рек Оки и Трубеж. 
Они первые заметили, что к озеру начали свозить строительный мусор и 
грунт, постепенно сравнивая его с землей.

Озеро «Дикая утка» и другие водные объекты в пойме играют важную 
роль в экологии города. Согласно справочнику «Птицы долины Оки в преде-
лах Рязанской области», именно на этом озере гнездятся 900 пар озёрных 
чаек. Эти птицы — санитары, они уничтожают падаль. Кроме того, на озёрах 
обитают и другие редкие виды птиц, в том числе занесённые в Красную книгу.

БЫВШЕЕ УЧИЛИЩЕ СВЯЗИ НЕ ДОЛЖНО ПУСТОВАТЬ
Очень смущают действия областных властей вокруг 

рязанской поликлиники №14. Мне эта проблема известна 
давно и как жителю района, и как первому секретарю Со-
ветского райкома КПРФ. В Советском районе Рязани и так 
большие проблемы с медицинским обслуживанием горо-
жан, а уж 14-я поликлиника прогремела на всю страну. Ведь 
проблема этой поликлиники появилась не вчера и даже не 
год назад. Не зря же глава региона пригрозил увольнением 
Министру здравоохранения области Андрею Прилуцкому.

И вот после огласки на федеральном уровне и критики 
со стороны губернатора области областной Минздрав ре-
шил построить на территории поликлиники новый корпус. 
По сравнению с сегодняшним состоянием поликлиники 
– реальный прорыв! Но неужели, для решения проблем 
горожан требуется так долго ждать, нет ли возможности 
решить эту проблему быстрее и экономнее?

На мой взгляд, есть! Буквально в двух минутах ходьбы 
от здания поликлиники №14 на улице Каширина располо-
жен комплекс зданий бывшего училища связи.  Здания 
пустуют уже много лет, числясь на балансе области. По-
степенно в них заселяют различные организации. Отно-
сительно недавно на территории бывшего училища связи 
обосновалось областное министерство образования. 

Ранее там же нашли пристанище ТОСы и МФЦ.
Переезд 14-ой поликлиники в здания бывшего учили-

ща связи был бы вполне логичным. И тут не столь важно 
– будет ли это постоянный переезд или поликлиника раз-
местится здесь лишь на время строительства и ремонта. 
Рязанцы уже сейчас должны получать качественные 
медицинские услуги без угрозы обрушения на их головы 
штукатурки.

А.Д. ЗАХАРОВ, 
первый секретарь Советского РК КПРФ, 

депутат Рязанской городской Думы
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ПАРТИЙНЫЕ  НОВОСТИ

РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА С ПРОНСКИМИ КОММУНИСТАМИ
Первый секретарь Рязанского обкома КПРФ Денис 

Сидоров, а также секретари обкома Эвелина Волкова и 
Дмитрий Иваничкин провели совещание с партийным акти-
вом Пронского района. Коммунистами были рассмотрены 
вопросы агитационно-пропагандисткой направленности, в 
частности, предстоящей 23 марта Всероссийской массовой 
общественно-политической акции под лозунгом «Защитим 
социально-экономические права граждан!». По просьбе 
пронских коммунистов Рязанский обком подготовил под-
писные листы с насущными проблемами района, так как в 
этом году в Пронском районе, как и во многих городах Рос-
сии, будет реализована программа по сбору и утилизации 
твёрдых бытовых отходов. Цена за такую услугу серьёзно 
будет бить по карману простого человека. В связи с этим в 
подписной лист был внесён специальный пункт. Жители Но-
вомичуринска так и жители Рязанской области в подписном 
листе смогут поставить свою подпись на пикетах 23 марта.

Руководители областной партийной организации оста-

В МИЛОСЛАВСКОМ РАЙОНЕ РАСТЁТ ВЛИЯНИЕ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

14 марта состоялось организационное партийное 
собрание членов КПРФ посёлка совхоза «Большевик». 
На своё первое собрание членов КПРФ они пригласили  
Антонину Александровну Колкову – первого секретаря 
Комитета Милославского районного отделения КПРФ. Ито-

гом этого мероприятия стало решение коммунистов  о соз-
дании первичного партийного отделения  «Павловское».

Своим секретарём коммунисты единогласно избрали 
Светлану Васильевну Зуйкину, члена комиссии с со-
вещательным голосом  УИК №226, учителя музыки МОУ  
Павловская школа, а заместителем секретаря – Надежду 
Сергеевну Гаврину, депутата Павловского сельского по-
селения.

Подвела итоги работы партийного собрания А.А. Кол-
кова Она  напомнила собравшимся,  что первичные отде-
ления это ключевое звено и основа партии, а КПРФ  всегда 
была и остаётся  сильна  своей разветвлённой структурой.  
Это позволяет нам противостоять административному и 
информационному натиску. От того, как развиваются, чем 
живут и как действуют наши «первички»,  напрямую зави-
сят успехи и всей партии. Она пожелала вновь созданному 
первичному партийному отделению всегда   добиваться 
поставленных целей.

А.А. КОЛКОВА, 
первый секретарь Милославского РК КПРФ

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙКОМ КПРФ УДЕЛЯЕТ БОЛЬШОЕ ВНИМАНИЕ 
ПОЛИТУЧЁБЕ МОЛОДЫХ КОММУНИСТОВ

Октябрьский РК КПРФ уделяет пристальное внимание 
развитию политического образования в партийных рядах.

КЛЕПИКОВСКИЕ КОММУНИСТЫ ПРОВЕЛИ ПОЛИТУЧЁБУ НА ТЕМУ 
«О РОЛИ И ЛИЧНОСТИ И.В. СТАЛИНА»

Клепиковские коммунисты в райкоме партии провели 
просмотр теледебатов и обменялись мнениями о вожде 
советского народа Иосифе Виссарионовиче Сталине.

63 года назад не стало великого вождя советского на-
рода Иосифа Виссарионовича Сталина. Будущий глава 
советского государства И.В.Сталин (Джугашвили) родился 
21 (9 по ст.ст.) декабря 1879 г. в грузинском селе Гори. В 
период подпольной революционной деятельности не-
однократно подвергался арестам и ссылкам. С момента 
создания РСДРП поддерживал ленинские идеи, страте-
гию большевистской партии. Участвовал в проведении 
Великой Октябрьской социалистической революции. 
И.В. Сталин владел вопросами организации фронтовых 
операций и операций групп фронтов и руководил ими с 
полным знанием дела, хорошо разбираясь и в больших 
стратегических вопросах…

В руководстве вооруженной борьбой в целом И. В. 
Сталину помогали его природный ум, богатая интуиция. 
Он умел найти главное звено в стратегической обста-
новке и, ухватившись за него, оказать противодействие 
врагу, провести ту или иную крупную наступательную 
операцию. Несомненно, он был достойным Верховным 
Главнокомандующим.

Н.Е. ДРОЗДОВА, 
первый секретарь Клепиковского РК КПРФ

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРАДЕПУТАТ КПРФ ВСТРЕТИЛСЯ С ЖИТЕЛЯМИ СОЛОТЧИ

Жители обратились ко мне как депутату с просьбой 
помочь в решении ряда вопросов. Встреча состоялась на 
улице Железнодорожная, 5. В ней, кроме жителей посёл-
ка, приняли участие коммунисты первичного отделения 
КПРФ, помощник депутата А.А. Панкрашкин. Всего около 
сорока человек. 

Одна из проблем – это отвалы снега у домовладений, 
примыкающих к подразделению МЧС в пос. Солотча, а 
именно пожарной части. Эти отвалы образуются в резуль-
тате уборки снега для обеспечения беспрепятственного  
выезда пожарных машин. Однако жителей ул. Железно-

дорожная не устраивает ситуация, когда для обеспечения 
общей пожарной безопасности посёлка для трёх  десятков 
других домов создаются неудобства для выезда из дво-
ров, необходимость дополнительной ручной уборки снега, 
перемещаемого от пожарной части... Встреча проходила 
в присутствии представителя МЧС. Достигнуто взаимо-
понимание в решении данной проблемы и организации в 
будущем вывоза снега с этого участка территории.

Другая проблема – это искусственное затягивание 
и отказы в регистрации капитальных строений ИЖС со-
лотчан на своих земельных участках. В результате пред-
варительной проработки этого вопроса администрация 
города заверила, что с 1 июня 2019 года регистрация будет 
проводиться в штатном режиме. К этому времени выйдет 
в свет положение Минкультуры РФ о правилах застройки 
и регистрации в  границах «Есенинской Руси», куда входит 
и часть Солотчи. Этот вопрос поставлен на депутатский 
контроль.

От жителей поступил ряд предложений по дальней-
шему благоустройству посёлка Солотча, городских лесов 
и природоохранных мест, организации транспортного 
движения. Все они будут рассматриваться в рамках де-
путатских полномочий.

П.И. ПЫЛЕНОК, 
депутат Рязанской городской Думы

РУССКИЕ, ОЧНИТЕСЬ! БЕЗ ВАС НЕ БУДЕТ РОССИИ!

15 марта 2019 года со-
стоялось собрание Рязан-
ского регионального от-
деления Всероссийского 
Созидательного движения 
(ВСД) «Русский Лад». Участ-
ники собрания заслушали 
и обсудили доклад члена 
центрального правления 
ВСД «Русский Лад» В.Н. 
Федоткина. В докладе от-
мечалось, что значение 
русского вопроса в России 
усиливается с каждым го-
дом. 80% населения страны 
– русские. Это потенци-
ально огромная сила. От 
неё очень многое зависит. 
Поистине, судьба русского 

народа – судьба России. Не 
случайно поэтому именно 
против него развернута ос-
новная борьба. Сознатель-
но искажаются или стара-
ются предать забвению всё 
лучшее из нашей героиче-
ской истории. Наращивают-
ся усилия по разрушению 
русского сознания, русских 
духовно-нравственных  и 
экономических традиций.

В этих условиях и было 
создано ВСД «Русский 
Лад». Его основная задача 
– объединить русского и 
других коренных народов 
России на защиту своей 
истории, традиций, воз-
рождения национальной 
гордости, дружбы народов. 
Против насаждения в Рос-
сии западных порядков, 
уничтожения русского язы-
ка и сознания, массового 
засорения их иностранны-
ми словами и выражения-
ми. Не случайно всё чаще 
и громче звучат призывы: 

«РУССКИЕ ОЧНИТЕСЬ! БЕЗ 
ВАС НЕ БУДЕТ РОССИИ!».

Участники собрания 
приняли развёрнутое поста-
новление, в котором, в част-
ности, говорится: «Выйти 
с инициативой разработки 
долгосрочной областной 
целевой программы наци-
онально-патриотического 
воспитания населения, в 
первую очередь молодёжи. 
Подготовить предложения в 
эту программу. В этих целях 
тесно сотрудничать с ми-
нистерством образования 
и молодёжной политики и 
министерством культуры и 
туризма. Добиваться широ-
кого проведения в Рязан-
ской области «Дня русского 
языка», участия рязанских 
национально-патриотиче-
ских клубов и организаций 
в проведении праздника 
«Битва на Воже», других 
региональных и муници-
пальных праздниках».

Было избрано прав-

ление областного отде-
ления «Русский Лад» в 
составе 9 человек. Пред-
седателем правления из-
бран В.Н. Федоткин, заме-
стителями председателя 
А.Н.Блинов, Л.М. Кривцова, 
Е.Н.Морозов. Кроме того, в 
состав правления вошли 
А.В. Ворнаков, Н.П. Епишки-
на, Н.И. Комаров, С.Я. Крас-
носельский, Д.О. Милюков.

От редакции: если у Вас 
есть что сказать по данному 
вопросу, присылайте свои 
материалы в редакцию га-
зеты «Приокская правда» 
по адресу: 390000 г.Рязань, 
ул. Право-Лыбедская, д. 50. 
E-mail: priorzn@gmail.com 
или в группы социальных 
сетей: «Где же вы, русские?».

«Вконтакте»: 
vk.com/russkie62

В «Однокласниках»: 
ok.ru/group/russkiye62

Собственная 
информация

Александр Николаевич Голиков – наш товарищ, соратник по партии и честный коммунист. Вы только представьте, 
по зову души и сердца с 1984 года он принимает участие в выпуске газеты «Призыв» из Сасова. С января 1991 года он 
возглавил газету. Не каждому периодическому изданию, даже областного масштаба, удалось выжить в то непростое 
время.

И что удивительно, именно под руководством А.Н. Голикова газета неоднократно выходила победителем конкурсов 
районных газет и награждена Почётными грамотами Администрации Рязанской области.

А в 2007 году газета «Призыв» была награждена грамотой Международной академии общественных наук за до-
блестный труд во славу Отечества.

Надо отметить, что Александр Николаевич зарекомендовал себя талантливым руководителем и стремящимся к 
внедрению инновационных технологий. С 2005 года коллектив редакции работает полностью самостоятельно, без 
материальной поддержки государства.

Рязанский обком КПРФ, Сасовский горком, редакция газеты «Приокская правда», а также все коммунисты области 
поздравляют Александра Николаевича с юбилеем, желают ему здоровья, счастья и творческих успехов в его нелёгком 
труде.

Николай Семёнович 
Приезжев родился 19 мая 
1919 года в городе Темни-
кове Мордовской АССР. 
Окончив школу, он поступил 
в Саратовский институт ме-
ханизации сельского хозяй-
ства имени М.И. Калинина. 
В течение трёх лет возглав-
лял комсомольскую орга-
низацию вуза, был пред-
седателем профсоюзного 
комитета. После успешного 
окончания учебы работал 
инженером, затем замести-
телем директора Саратов-
ской областной конторы 
«Глававтотракторосбыт», 
где в 1946 году вступил в 
члены КПСС. В 1949 году 
Николая Семёновича пере-
водят на партийную работу: 
работал инструктором, за-
местителем заведующего 
сельскохозяйственным от-
делом Саратовского обкома 
КПСС.

В 1959 году его выдви-
гают в аппарат ЦК КПСС 
– сначала инструктором, 
затем инспектором отдела 
партийных органов ЦК, а в 
январе 1967 года первым 
секретарём был избран Ни-
колай Семёнович Приезжев.

Н.С. Приезжев был де-
легатом XXII, XXIII, XXIV, 
XXV и XXVI съездов КПСС, 

избирался депутатом Вер-
ховного Совета СССР на 
5-летний срок в 1970, 1975, 
1979 годах. За заслуги перед 
партией и государством 
награждён тремя орденами 
Ленина, орденом Октябрь-
ской революции, двумя ор-
денами Красного Знамени, 
медалями «За трудовую 
доблесть», «За доблест-
ный труд. В ознаменование 
100-летия со дня рождения 
В.И. Ленина», «За освоение 
целинных земель», «За от-
вагу на пожаре».

О том, что сделано в 
Рязанской области под 
руководством областной 
партийной организации во 
главе с Н.С. Приезжевым вы, 
дорогие читатели, можете 
прочитать в книге «Очерки 
истории Рязанской орга-
низации КПСС». (Издание 
«Московский рабочий»,  
1974 г.). Кстати, эту книгу 
цитируют все газеты любого 
направления, напечатавшие 
статьи о Н.С. Приезжеве. 
Но почему-то источник не 
указывают. Я тоже возьму 
кое-какие факты оттуда. 
Началась строиться Окская 
птицефабрика, Рязанский 
станкостроительный завод 
отгрузил первую партию 
станков с программным 
управлением; на Рязанском 
комбинате химического во-
локна получена опытная 
партия продукции на первом 
в стране полинозном произ-
водстве. Сдавались новые 
цехи «Центролита». В Кора-
блине строился комбинат 
шёлковых тканей, в Каси-
мове – приборный завод, 
в Сасове – завод автома-
тических линий. Буквально 
на глазах вырос Новоми-
чуринск и Рязанская ГРЭС. 
А мост через Оку? Это ему 
и Василию Григорьевичу 
Жиркову рязанцы должны 

сказать спасибо.
Вместе с городом раз-

вивалось и село. Значи-
тельные вложения при 
Приезжеве были сделаны 
в растениеводство – на 
химизацию, мелиорацию, 
орошение полей. В области 
насчитывалось 1850 тысяч 
гектаров пашни. И все земли 
засевались. Создавались 
около городов овощевод-
ческие хозяйства для обе-
спечения горожан овощами. 
Увеличивалось поголовье 
скота, улучшалась его про-
дуктивность. Строились 
крупные механизирован-
ные комплексы. Например, 
племенное свиноводческое 
хозяйство «Искра», племен-
ной овцеводческий завод 
«Котовский» в Пронском 
районе. Вступили в строй 
Александровская и Окская 
птицефабрики... Успехи в 
развитии промышленно-
сти и сельского хозяйства 
при Приезжеве обеспечили 
дальнейшее повышение 
материального благососто-
яния и культурного уровня 
трудящихся. Заработная 
плата выросла у рабочих 
на 50%, денежные доходы 
у колхозников – на 71%. 
Велось большое жилищное 
строительство в Рязани 
и области. В областном 
центре жители ежегодно 
получали свыше 210 тысяч 
кв. метров жилой площа-
ди. В городе появилось 
много современных улиц 
и прекрасных скверов, ко-
торые сегодня вырублены. 
В новых микрорайонах Мо-
сковское шоссе и Дашково-
Песочня росли высотные 
9-ти и 16-этажные дома. При 
Приезжеве были построены 
прекрасные здания цирка, 
Дворца культуры нефтя-
ников, железнодорожного 
вокзала Рязань-2, автовок-
зала... Рязань стала благо-
устроенным, хорошо озеле-
нённым, красивым городом. 
Она прочно держала в этом 
плане первенство в сорев-
новании городов РСФСР и 
переходящее Красное Знамя 
Совета Министров РСФСР 
и ВЦСПС. Росла рождае-
мость, а, следовательно, 
строились ясли, детские 
сады, школы... В области 
были открыты новые выс-

шие учебные заведения и 
научно-исследовательские 
институты. Было построено 
новое здание Дома печати.

Ещё хотелось бы отме-
тить. На время руководства 
Рязанской областью Н.С. 
Приезжевым пришлись 
две славные юбилейные 
даты – 50-летие Велико-
го Октября и 100-летие со 
дня рождения Владимира 
Ильича Ленина. Как самые 
светлые праздники встре-
тили их рязанцы. Отметили 
ударным трудом, социали-
стическим соревнованием, 
трудовыми вахтами, почи-
нами, например: «Пятилет-
ку – в четыре года». Люди 
среднего поколения долж-
ны помнить тот массовый 
апрельский субботник, в 
котором приняли участие 
более 600 тысяч труже-
ников города и деревни. 
Передовиков производства 
и коллективы заносили в 
книги Почёта, в Летописи 
Трудовой славы. Лучшим 
коллективам вручались 
Переходящие Красные зна-
мёна, Ленинские юбилей-
ные почётные грамоты ЦК 
КПСС, Президиума Верхов-
ного Совета СССР, Совета 
Министров СССР и ВЦСПС. 
Многие рязанские пред-
приятия были награждены 
Почётными грамотами об-
кома КПСС, облисполкома 
и облсовпрофа. 74 тысячи 
рязанцев награждены Ле-
нинской юбилейной меда-
лью «За доблестный труд. 
В ознаменование 100-ле-
тия со дня рождения В.И. 
Ленина». Наши читатели 
гордятся этой высокой на-
градой. Это только один из 
многочисленных примеров 
коммунистического воспи-
тания трудящихся.

Словом, нам есть за 
что благодарить Николая 
Семёновича Приезжева. За 
его великий труд на благо 
Рязанской области, за свою 
коммунистическую убеж-
дённость, за коммунистиче-
ское воспитание рязанцев. 
Ибо люди лишь с коммуни-
стической идеологией могут 
выполнить такие грандиоз-
ные планы.

Из архива 
газеты 

«Приокская правда»

Очень важно, чтобы молодые и недавно вступив-
шие в партию коммунисты имели ясное представление 
о стратегических и тактических целях и задачах партии, 
формах и методах политической борьбы и идеологиче-
ской работы. Политическая учёба проводится регулярно, 
дважды в месяц. Александр Николаевич Стежкин, Юрий 
Васильевич Сарычев,  Сергей Яковлевич Красносельский 
вносят творческий характер в процесс учёбы – проводят 
просмотр фильмов с последующим их обсуждением. Вне-
дрение коллективных просмотров материалов в системе 
политической учёбы позволил разнообразить формы 
просветительской деятельности, «оживить» учебный 
процесс и повысить мотивацию коммунистов к обучению, 
расширить их культурный кругозор. Без постоянного по-
полнения багажа знаний невозможно проводить успеш-
ную пропагандистскую и агитационную работу и решать 
важнейшую задачу КПРФ – внесение социалистического 
сознания в широкие слои трудящихся.

Л.М. КРИВЦОВА, 
первый секретарь Октябрьского РК КПРФ

НАСТОЯЩИЙ ПАРТИЙНЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ
Приближается 100 лет со дня рождения Нико-

лая Семёновича Приезжева, работавшего первым 
секретарём Рязанского обкома КПСС с января 1967 
года по декабрь 1985 года. Рязанцы до сих пор с 
благодарностью вспоминают и его время, когда 
экономика и общественная жизнь Рязанской обла-
сти были на подъёме, и его самого, думавшего о по-
вышении уровня и качества их жизни и укреплении 
государства. За долгие годы руководства областью 
он оставил зримый след в виде построенных и ре-
конструированных заводов, целых жилых микро-
районов, объектов культуры и здравоохранения, 
мостов, возрождающихся сёл.

новились также на проблеме правильного оформления 
документов, уплаты членских партийных взносов и других 
вопросах.

Собственная информация


